
 

 

Compte Rendu Réunion des sections 

du 1er juin 2023 
 

Présents : DECOURTY Isabelle, GOULET Sophie, MORICEAU Christian, MORISSEAU Carole, RADIGOIS Jean-
Michel, RADIGOIS Marité, SIMON Françoise, BRETIN Marie-Thérèse, LARDEAU Monique, NICOLAS NICOLAZ 
Céline, RIZZO Agnès, TOUBLANC Denise, Gilles BOUSSONNIERE. 

Excusés : CHARTIER Vanessa, JUTON Eric, PERRET Manuel,  FUSELIER Marylène 

La séance est ouverte à 20h30. 

 

Tour de table pour les présentations à Gilles BOUSSONNIERE, pressenti pour être responsable de la 
section Multisports adultes.. 

 

1. Bilan de l'année écoulée. 

Section Nbre 
d'adhérents. 
+ ou - /l'an 

dernier 

Relations 
avec 

l'animateur 

Les points positifs Les points négatifs 

Cirque 30 / + excellentes Nouveau créneau 
pour les plus petits  

Les demandes affluent 

Cap Caffino 46 / + Pas d'anim. Très dynamique et 
sympathiques; 
nombreuses activités 
en commun; mise en 
place PPG. 

Un peu difficile à cause 
des différences de 
niveaux. 

Canoë Kayak 54 / - Très bien 
avec les 
jeunes 

Beaucoup de jeunes 
sélectionnés; équipe 
de féminines. 

Qq individus 
désagréables  en N3 
kayak polo qui 
pourrissent l'ambiance. 

Loisirs créatifs et 
solidarité 

20 / = Pas d'anim. Bonne ambiance de 
50 à 91 ans 

Pas de reprise après 
COVID du volet 
solidarité alimentaire 
pour cause de perte des 
intermédiaires. 

Randonnées 24 / + Pas d'anim. Belle rando à Passay 1 ou 2 grognons dans le 
groupe. 

Ordre du jour: 

1. Bilan de l'année écoulée. 
2. L'année prochaine : subventions, tarifs, créneaux, inscriptions. 
3. Projet d'échanges entre les sections. 
4. Rédaction collective d'une fiche de poste "Responsable de section" à partir des 

éléments déjà présents dans le règlement intérieur et de vos besoins, ressentis, 
propositions.  
(Compte tenu de l'heure, ce point est reporté à une date ultérieure. Voir point 4.) 

 



 

 

Informatique 20 / un peu 
+ 

Anim. 
Bénévoles 
très dévoués 

Bonne ambiance ; 
occupation d'une 
nouvelle salle avec de 
nouveaux ordi + 
tablettes (2 fois 10 
séances) 

Problème du 
renouvellement des 
anim. 

Cuisiner 
autrement 

(Responsable 
souhaite 
arrêter.) 

1 seul atelier 
a eu lieu 

Très 
compétente 

Intéressant. Ne fonctionne pas. 
Problème de 
disponibilité des 
personnes qui 
pourraient être 
intéressées ?  

Mission Verte 

 

N'est pas une section actuellement. Il serait bien qu'elle le devienne avec un 
responsable coordinateur. Nécessaire vu le nombre d'activités qui ont tendance à 
se disperser. 

Ecole sports 26 T.B. Très bonnes relations 
et cohésion entre les 
parents 

3 créneaux seront 
demandés pour 
équilibrer les groupes; 
attention aux vidéos 
avec images d'enfants 
(droit à l'image)  

Anglais 8 / baisse 
régulière 
depuis qq 
années 

T.B. Bonne entente. Pas de nouvelles 
recrues; souhait 
d'accueillir des ados 
soucieux d'améliorer 
leur oral. 

Yoga Méditation 50 et 8 / + Parfait. Très bonne ambiance  

Multisports 
adultes 

15 / 
beaucoup + 

T.B.  Jean-Michel RADIGOIS passe le relais à Gilles 
BOUSSONNIERE. Souhait d'augmenter encore 
l'effectif et de passer à 1h15 ou 1h30 au lieu de 
1h. 

Sport Santé 
Seniors 

19 ( sur 2 
créneaux : 
En douceur 
et Actifs) 

TB 6 séances de 
prévention des chutes 
en janvier et février; 
bonne ambiance 

Nécessité de recruter. 

Badminton 
jeunes 

Baisse constante de l'effectif depuis 2 ou 3 ans ( 3 ou 4 seulement présents à 
chaque séance). La section sera fermée à la rentrée prochaine. 

Badminton 
adultes 

25 / + Pas d'anim. Dynamique. Bonne 
ambiance. 

Public volatile. 

Roller 27 T.B. inventif.  Sorties en extérieur 
très appréciées. 

Problème du sol de la 
salle qui n'est pas 
adapté : il faudra si 
c'est possible faire 2 
créneaux car les 
niveaux sont trop 
différents. 

 



 

 

Lire et Faire Lire  10 /-  Nouvelle organisation sur l'année à la demande 
des enseignants 

Dessin enfants  22 / = T.B.    

 

Rappel : le 22 juin, salle de la Tour à 19h. Réunion municipale pour la réservation des salles. 
Ne manquez pas d'informer par retour de mails de vos souhaits ( conserver ou modifier votre 
créneau) 

2. L'année prochaine : subventions, tarifs, créneaux, inscriptions. 

Une réflexion a été lancée cette année pour réfléchir aux tarifs et tenter une homogénéisation. La 
proposition à laquelle la commission a abouti est celle-ci : 

- Lissage des tarifs des cotisations enfants . De 48€ à 151€ ( avec modulation selon QF) 
- Même nombre de séances (28) pour toutes les sections enfants ( mais avec un horaire variable, 

adapté à l'âge et à la discipline). 
- En parallèle, l'Amicale a institué un SMALC (Salaire Minimum Amicale Laïque de Château-Thébaud), 

fixé cette année à 42,50€, en dessous duquel aucun de nos animateurs ne sera rémunéré (Ce qui 
revient à augmenter l'animateur Dessin) 

Ces points seront soumis au vote au Conseil d'Administration du 7 juin. 

 

3. Projet d'échanges entre les sections. 

Chacun est sollicité pour réfléchir à la possibilité d'organiser un échange de section à section (les 
adhérents CK         et le multiports, le cirque         et le dessin, etc … ) L'animation sera ponctuelle, avec tout ou 
partie des adhérents. Intérêt : favoriser les échanges, développer la cohésion des adhérents et le sentiment 
d'appartenance à une entité bien identifiée . 

4. La fiche de poste : responsable de section. 

Rédaction collective d'une fiche de poste "Responsable de section" à partir des éléments déjà présents 
dans le règlement intérieur et de vos besoins, ressentis, propositions.  

Compte tenu de l'heure, ce point est reporté à une date ultérieure. Il sera préparé sur un document 
partagé qu'Isabelle va composer. Françoise envoie le règlement intérieur de l'ALCT à tout le monde pour servir 
de base. 

 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h45.  

 

Prochain Conseil d'Administration le 7 juin 2023, à 20h30, salle des Arcades. 

En cas d'absence, prévenir Françoise SIMON  

Compte-rendu rédigé par Françoise SIMON Vu, la présidence : 

Isabelle DECOURTY et Carole MORISSEAU  

 


